



Délégation du Gard

"Mots pour Maux"

Flash-Infos

03 Janvier 2020

Chers adhérents et amis,

D'abord, acceptez les vœux chaleureux de l'équipe départementale de l'UNAFAM pour l'année qui s'ouvre.

Des vœux pour vous, votre famille et vos proches fragilisés par leurs troubles : nous vous souhaitons de trouver les soins adaptés et la prise en charge qui vous soulageront tous et vous permettront plus de sérénité.

Des vœux pour notre délégation et pour l'Unafam nationale : que nous trouvions ensemble les forces et la détermination pour défendre la cause des malades, l'attention qu'ils attendent et les droits qu'ils méritent.

Des vœux pour la Psychiatrie : que les soignants et les travailleurs sociaux, obtiennent les moyens nécessaires à leurs missions, qu'ils restent vigilants et investis auprès des plus faibles en améliorant toujours leurs pratiques.

Et que la Recherche avance !



Cette année 2020, la Semaine d'Information sur la Santé Mentale a pour thème « La discrimination ». C'est un sujet sensible et la liste des cas de discrimination est longue... une vraie litanie des plaintes !

Nous allons essayer de montrer que cette discrimination n'est pas justifiée et que nos proches, même lésés par le handicap, peuvent s'intégrer dans la société, réaliser leurs objectifs personnels, travailler parfois, participer à de beaux projets collectifs... et nous sommes là pour les aider et les soutenir.

A tous, nous disons : Très heureuse année 2020 !

Lyse Vannière

Délégée Départementale Unafam pour le Gard

"Mots pour Maux" Flash-Infos

Union Nationale des Amis et Familles de personnes malades et/ou handicapées psychiques

Siège : Maison des Associations – 2, Impasse Jean Macé - 30900 Nîmes.

Tel : 06 98 17 53 44 30@unafam.org www.unafam.org/30

